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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A ABERTURA DO LAGO DO HORTO 
FLORESTAL 
 
 

Este Vereador tem sido procurado 

constantemente por munícipes que reivindicam a abertura do lago do 

Horto Florestal, uma vez que há tempos a população clama por lazer em 

nossa cidade. 

    

Assim sendo, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, informe a esta Casa de Leis, o que segue: 
 

- Quais as medidas e quais as alternativas que o 

Poder Executivo está tomando para viabilizar 

a abertura do lago do Horto Florestal? Qual o 

prazo para que isto aconteça? 

 

SALA DAS SESSÕES, em 05 de março de 2014. 

 

 

 

 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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